

IV Serie Nacional de Béisbol Sub-23 Alarma en vega vueltabajera.

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 05 Mayo 2017 13:32

Escrito por Kitin

Visto: 9893

El celofán del desafío, efectuado en el estadio “Capitán San Luis”, de la más occidental de las provincias cubanas, lo rompieron los “Elefantes”, en el mismo primer inning, marcando una y dos más en el segundo. El abridor pinareño Luis Silva, se fue temprano, luego de trabajar una entrada y un tercio, que dio paso a Dariel Fernández que igualmente trabajó una entrada. Julio Almora, que vino después transitó durante tres episodios y dos tercios.

Muchos aficionados, escuchando el partido en sus casas, muy cerca del estadio, se motivaron y se unieron a la pobre concurrencia que asistió al mismo, cuando escucharon que en el final del sexto capítulo, los discípulos de Alexander Urquiola, anotaron cuatro y pusieron juego nuevo.

Fue el momento en el que entró a trabajar el cerrador Reylandi González manteniendo el empate hasta el principio del noveno, donde ocurrió lo que describimos en el inicio de este comentario. Un lanzamiento en zona se le quedó a Reylandi y Daniel Fernández no lo perdonó, sellando la victoria sureña de seis carreras por cuatro.

Los vueltabajeros tenían buen paso y se perfilaban como uno de los aspirantes a los boletos a la postemporada, pero ahora andan con el tabaco apagado. Los sureños, en cambio, sí continúan pegaditos a la cima del oeste. Hoy viernes, comenzará el segundo desafío del compromiso particular, también a las tres de la tarde.